



## Jahresbericht 2025

Sportlich war das letzte Jahr insgesamt leider nicht so gut. Positiv zu erwähnen ist der 2. Platz der Juniorinnen U20 und natürlich der gewohnte Titel der Senioren. Leider hat es dem Damen 3 nicht zum Ligaerhalt gereicht und ist in die 4. Liga abgestiegen.

Zu diskutieren gibt aktuell die Trainer\*innen-Situation. Leider fehlen uns noch Trainer\*innen bei der U16 und U14 Juniorinnen. Auch die U18 und U20 können Hilfe gebrauchen. Zurzeit sind wir stark abhängig von einzelnen Personen, welche sehr viele Trainings pro Woche geben. Dies würden wir gerne ändern.

Nun zu dem Dress: Hier wurden verschiedene Optionen geprüft und es wurde mit dem Ausrüster Sau.ch ein neuer Partner gefunden. Ab nächster Saison sollen die Aktiv-Teams neue Trikots erhalten, welche ein bisschen anders aussehen als bisher gewohnt. Geplant ist, dass die Nachwuchs-Teams in der darauffolgenden Saison auch mit diesen Trikots ausgerüstet werden. Ziel ist auch, dass wieder ein Vereinsshop entsteht, bei dem man verschiedene Artikel zu günstigen Preisen beziehen kann.

Bereits letzte Saison hat das Herren 2 mit dem Pisco einen Trikotsponsor gefunden und eine Eigenkreation für ihr Team entworfen.

Wir sind wie immer auf der Suche nach Helfer\*innen für unsere Anlässe. Während beim Eierleset alle Posten besetzt werden konnten, harzt es beim Jazz noch. Mehr dazu unter Diverses.

Der Gesamtverein ist bemüht, sich für die Zukunft zu wappnen. Nach dem es an einem Abend einen Workshop mit Beteiligten aus allen Abteilungen gab ist nun eine Taskforce unter der Leitung von Claudia Theiler entstanden. Eine Entwicklung in die Moderne gab es immerhin schon: Das Inform wird nun per Mail versendet. Nur noch auf ausdrücklichem Wunsch per Post.

Sportliche Grüße

Florian